

SARI

Sударsono, 2009, Skripsi ini berjudul “ *Persepsi Guru Non Penjasorkes Terhadap Kinerja Guru Penjasorkes Sekolah Dasar Dabin II di Kecamatan Semarang Timur Kota Semarang* “ tahun 2009 skripsi jurusan Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi, Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Semarang.

Yang melatar belakangi diadakan penelitian ini adalah Bagaimana persepsi guru non Penjasorkes terhadap kinerja guru Penjasorkes Ssekolah dasar Dabin II di Kecamatan Semarang Timur ?. Tujuan dari penelitian adalah untuk mengetahui pendapat guru non penjasorkes terhadap pemahaman kinerja guru penjasorkes di Kecamatan Semarang Timur Dabin II.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teknik *total sampling* yaitu dengan mengambil seluruh guru kelas dan guru matapelajaran non penjasorkes di SD Dabin II Kecamatan Semarang Timur. Teknik data yang dipakai dalam penelitian ini adalah menggunakan metode *kuesioner* atau anket. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 72 orang guru non penjasorkes. Jadi penggunaan sample menggunakan 72 orang guru dan sample dalam penelitian ini menggunakan teknik *total sampling* yaitu dengan mengambil seluruh guru kelas dan guru matapelajaran non penjasorkes di SD Dabin II Kecamatan Semarang Timur.

Hasil dari penelitian ini adalah bahwa persepsi guru non pendidikan jasmani terhadap kinerja guru pendidikan jasmani tingkat Sekolah Dasar di Dabin II Kecamatan Semarang timur Kota Semarang 2009 sebagian besar menunjukkan kriteria baik, terbukti dengan jumlah 72 guru, sebanyak 63 guru memenuhi kriteria baik yang berarti sebanyak 87,50 % dari seluruh guru yang ada menunjukkan kriteria baik. Dan sebanyak 9 guru memenuhi kiteria cukup yang berarti 12,50% dari keseluruhan guru Sekolah Dasar di Dabin II Kecamatan Semarang Timur Kota Semarang yang menunjukkan kriteria cukup. Persepsi guru Sekolah Dasar di Dabin II Kecamatan Semarang Timur Kota Semarang yang menunjukkan kriteria kurang tidak ada atau dengan kata lain 0%.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah bahwa persepsi guru non Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan terhadap kinerja guru Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan tingkat Sekolah Dasar di Dabin II Kecamatan Semarang Timur Kota Semarang Tahun 2009 menunjukkan kriteria baik.